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堀
越
　
輝
子 

議
員

新
田
　
宏
安 

議
員

通学路合同点検：平成27年4月に策定された「常総市通学路交通安全プログラム」
により定期的に行われている通学路の安全を確保するための対策。

首長：行政機関の長を意味する用語で、広い意味では集団・組織を統率する長を意味する。
地方創生：東京一極集中を是正し、地方の人口減少に歯止めをかけ、日本全体の活力を上げることを目的とした政策。

 

議
員

　
　
当
市
に
は
社
会
福
祉
協
議
会
、
シ

ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
等
の
首
長
が

長
を
兼
務
し
て
い
る
外
部
団
体
が
あ

る
が
、
他
市
町
村
の
状
況
に
つ
い
て

尋
ね
る
。

 

保
健
福
祉
部
長

　
　
社
会
福
祉
協
議
会
で
は
44
市
町
村

の
う
ち
30
カ
所
、
シ
ル
バ
ー
人
材
セ

ン
タ
ー
で
は
38
団
体
の
う
ち
12
団
体

で
首
長
が
長
を
兼
務
し
て
い
る
。

 

議
員

　
　
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
で
は
首

長
以
外
で
は
ど
の
よ
う
な
人
材
が
長

を
務
め
て
い
る
の
か
。

 

保
健
福
祉
部
長

　
　
近
隣
に
お
い
て
は
、
守
谷
市
で
は

民
間
企
業
を
退
職
し
た
方
、
つ
く
ば

市
で
は
セ
ン
タ
ー
の
職
員
が
持
ち
上

が
り
の
形
、
結
城
市
で
は
セ
ン
タ
ー

の
会
員
の
中
か
ら
の
互
選
と
な
っ
て

い
る
。

 

議
員

　
　
首
長
が
兼
務
し
て
い
な
い
団
体
に

つ
い
て
は
ど
の
よ
う
な
経
緯
で
な
っ

た
の
か
把
握
し
て
い
る
か
。

 

保
健
福
祉
部
長

　
　
把
握
し
て
い
な
い
。

 

議
員

　
　
平
成
27
年
の
水
害
時
に
は
社
会
福

祉
協
議
会
が
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
セ
ン
タ

ー
を
立
ち
上
げ
全
国
か
ら
受
け
入
れ

を
し
て
い
た
が
、
大
変
な
状
況
の
中

で
非
常
に
混
乱
し
て
い
た
。
市
は
市

で
大
変
な
状
況
に
あ
り
、
や
は
り
外

部
団
体
は
独
立
し
た
１
つ
の
機
関
と

し
て
長
を
別
々
に
し
た
ほ
う
が
、
よ

り
良
い
取
り
組
み
も
行
え
る
組
織
運

営
に
な
る
の
で
は
と
考
え
ら
れ
た
。

多
様
化
、
高
齢
化
す
る
社
会
で
、
地

方
創
生
の
厳
し
い
行
政
経
営
が
求
め

ら
れ
て
い
る
。
市
長
に
は
誰
も
が
幸

せ
に
暮
ら
せ
る
ま
ち
づ
く
り
、
行
政

改
革
に
注
力
い
た
だ
き
た
い
。

動 画

 

議
員

　
　
道
路
に
関
す
る
要
望
、
請
願
書
が

出
さ
れ
て
い
る
と
思
う
が
、
そ
の
現

状
と
取
り
組
み
に
つ
い
て
伺
い
た
い
。

 

都
市
建
設
部
長

　
　
地
域
か
ら
の
要
望
、
請
願
書
を
合

わ
せ
る
と
約
２
０
０
件
の
案
件
が
未

実
施
と
な
っ
て
い
る
。
年
間
の
工
事

発
注
に
つ
い
て
は
、
平
均
３
億
円
か

ら
４
億
円
の
事
業
で
、
実
績
と
し
て

1.5
キ
ロ
メ
ー
ト
ル
、
本
数
で
約
10
本

程
度
の
事
業
を
実
施
し
て
い
る
。

 

議
員

　
　
大
分
以
前
か
ら
要
望
等
が
あ
る
と

思
う
が
、
古
い
も
の
で
実
現
し
て
い

な
い
も
の
は
あ
る
の
か
。

 

道
路
建
設
課
長

　
　
道
路
利
用
状
況
や
地
域
実
情
に
も

よ
る
が
、
古
い
も
の
は
平
成
３
年
の

も
の
が
未
実
施
で
あ
る
。

 

議
員

　
　
道
路
整
備
の
実
現
は
、
市
民
の
切

実
な
願
い
で
あ
る
た
め
、
ス
ピ
ー
ド

感
を
持
っ
て
安
全
安
心
の
た
め
に
対

応
し
て
い
た
だ
き
た
い
。

 

議
員

　
　
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
や
標
識
な
ど
、
安

全
安
心
の
た
め
に
必
要
不
可
欠
な
部

分
が
見
落
と
さ
れ
て
い
る
よ
う
に
思

う
が
、
当
局
の
考
え
は
。

 

経
済
環
境
部
長

　
　
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
等
の
交
通
安
全
施

設
に
つ
い
て
は
、
自
治
区
か
ら
申
請

さ
れ
た
案
件
、
通
学
路
合
同
点
検
等

で
要
望
の
あ
っ
た
も
の
に
対
応
し
て

い
る
。
市
内
に
は
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
が

約
２
９
０
０
基
あ
り
、
す
べ
て
を
点

検
す
る
の
は
非
常
に
困
難
で
あ
る
。

各
自
治
区
等
と
協
力
連
携
し
な
が
ら

対
応
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
る
が
、

今
後
も
交
通
安
全
施
設
設
置
及
び
修

繕
に
つ
い
て
は
、
予
算
の
範
囲
内
で

迅
速
に
対
応
し
て
い
き
た
い
。

 

議
員

　
　
安
心
の
ま
ち
づ
く
り
の
た
め
に
、

努
力
を
徹
底
し
て
も
ら
え
れ
ば
あ
り

が
た
い
。

動 画

予
算
の
範
囲
で
迅
速
に
対
応
し
て
い

き
た
い

答答

道
路
整
備
に
つ
い
て
、
現
状
と
取
り
組
み
に
つ

い
て
伺
う

答答

首
長
が
外
部
団
体
の
長
を
兼
務
し
て
い
る
状
況

に
つ
い
て
尋
ね
る

県
内
で
は
、
社
会
福
祉
協
議
会
が
約

７
割
、
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
が

約
３
割
で
あ
る

用語
解説

用語
解説

３／５～７の３日間にわたり１５人の議員が一般質問を行い、市政全般に

ついて活発な議論が交わされました。ここでは、質問・答弁の要旨の一部を

掲載しています。　※原則として、平成の元号は省略しています。
一
般

質
問

●が今回掲載した質問です（質問事項を通告順に記載）。
本文中の固有名詞は、質問議員の意向により掲載しております。
各議員の質問内容の詳細は、各議員のページの QRコードをスマートフォン等で読み取ることで、
動画で見ることができます。

●子育て支援策について

○市役所に訪れた市民向けの託児サービスについて

●スクールバスの導入について

○ドライブレコーダーの設置について

●水道事業について

○認知症対策について

●新オレンジプランに基づく認知症カフェについて

○人口減少社会の中で常総市政の向かうべき方向性について

○児童虐待について

●医療的ケア児について

●市民の広場とカスミ跡地の計画・水海道公民館移設について

○農業問題の現在と今後について

○高齢者・後期高齢者等の保険利用の実態と対応について

●ポイントサービスの導入について

○道路行政における包括管理導入について

○幼児教育・保育の無償化について　○小・中学校等のトイレ設備

について　●水海道有料道路の方向性について

○子育てに関する問題について　●高齢者施策について

○被災者支援について　○圏央道周辺開発について

●国保問題について　○保育所問題について

○公共下水道について

●市長と補助団体等（社会福祉協議会、シルバー人材センター等）

の外部団体の長の兼務について

●道の駅とアグリサイエンスバレー構想について問う

○産婦人科の設立の進捗について

●選挙の投票率を上げるための策について

●公共交通の利用状況と運営について問う

●道路整備について

２月定例会議

１．中村　博美

２．岡野　一男

３．遠藤　正信

４．中島　亨一

５．大澤　 清

６．中村　安雄

７．寺田　 洋

８．坂野　茂実

９．倉持　　守

10．関　 優嗣

11．石川　栄子

12．堀越　道男

13．堀越　輝子

14．新田　宏安

15．茂田　信三
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